

Le président du Mexique a assuré que le secrétaire d'État américain Antony Blinken est mal informé

© Photo : Courtoisie du Ministère mexicain des Affaires Étrangères

Image not found or type unknown

Mexico, 25 février (RHC) Le président du Mexique a assuré que le secrétaire d'État américain Antony Blinken est mal informé de la situation dans laquelle vit la profession de journaliste mexicaine et lui a demandé de ne pas s'immiscer dans les affaires des autres.

Après que l'un des fonctionnaires les plus proches de Joe Biden ait demandé au gouvernement mexicain de renforcer la "responsabilité et l'engagement" en matière de sécurité des journalistes, López Obrador a répondu par une critique à l'égard de laquelle, dit-il, c'est une attitude historique de l'Amérique.

"Je pense qu'Antony Blinken est mal informé. Si ce n'est les cas, il agit de mauvaise foi, parce que ce qu'il affirme n'est pas vrai", a déclaré le président.

En outre, il a affirmé qu'aucun fonctionnaire des États-Unis n'a le droit de s'immiscer dans des affaires relevant de la compétence des autorités mexicaines.

"Aux États-Unis, les gouvernements ont cette mauvaise habitude : ils voient la paille dans l'oeil du voisin et la la poutre qui est dans le leur. Et pas maintenant, nous nous souvenons aujourd'hui de l'interventionnisme américain qui a eu lieu en 1913 pendant la Révolution mexicaine", a critiqué López Obrador.

Le président du Mexique a également réaffirmé que, bien que sept journalistes aient été assassinés cette année, aucun de ces crimes n'était un crime d'État.

"Il est bien sûr très regrettable qu'il y ait des assassinats de journalistes, nous le savons, mais dans tous les cas des enquêtes sont en cours, il n'y a pas d'impunité, ce ne sont pas des crimes d'État. Et si le chef du département d'État des États-Unis intervient dans nos affaires, c'est parce qu'il ne connaît pas la situation", a déclaré López Obrador lors de sa conférence du matin du 23 février.

Après avoir critiqué l'attitude interventionniste des Etats-Unis, le chef d'état mexicain a demandé à Antony Blinken de mieux expliquer quelle est la relation de son gouvernement avec "le groupe de Claudio X. González", en référence au groupe « Des Mexicains contre la corruption et l'impunité » (MCCI) un organisme de la société civile qui publie constamment des reportages contre la Quatrième Transformation (1) du pays prônée par le président.

"Cela montre qu'il y a beaucoup de liens entre les groupes conservateurs mexicains et le gouvernement américain. Et puisque Mr Blinken est en train d'agir et d'émettre un avis, qu'ils nous disent pourquoi ils financent un groupe d'opposants à un gouvernement légal et légitime comme le mien. Dites-leur pourquoi ils donnent de l'argent au groupe de Claudio X. González et demandez-lui de s'informer et de ne pas agir de manière injurieuse, parce que le Mexique n'est pas une colonie des États-Unis", a ajouté López Obrador.

(1) Quatrième Transformation: L'un des principaux objectifs de la quatrième transformation prônée par le gouvernement d'Andrés Manuel López Obrador est de créer la paix sociale, de sauver le tissu social et de promouvoir la cohésion sociale. Il souligne l'importance de la construction d'une nouvelle réalité qui nécessite une nouvelle architecture de toute la société. "Dans ce nouveau contexte, les espaces publics doivent non seulement servir à atteindre ces objectifs, mais aussi protéger la santé des citoyens. Il s'agit d'un défi, sans aucun doute, indispensable pour promouvoir cette culture de paix dans la nouvelle coexistence et pour régénérer le tissu social qui s'est détérioré dans plusieurs régions du pays".

Source Sputnik

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/287324-le-president-du-mexique-a-assure-que-le-secretaire-detat-americain-antony-blinken-est-mal-informe>



Radio Habana Cuba